
令和４年度	第１回エフエムサン番組審議会	議事録	

令和４年５月２６日	
宮崎　敦士作成	

１．開催年月日	令和４年５月２６日（木）	15：00～16：00	

２．開催場所	　ＦＭＳＵＮ本社　1階研修室　（香川県坂出市）	

３．出席者　		

	 欠席委員		 ０名		

	 出席委員の氏名		　合計　６名	
　濱田	智子、三木邦彦、木谷文昭、奴賀	憲次、山家	智士、西山博紀	

４．議	題	

（１）FMSUN番組〜やさしさステーション〜ウェルンティア（３０分番組）につ
いて	

５．議事の内容	

（１）FMSUN番組　サンサン書店について	

■問題もなく地域に良く密着できた内容だと思います。とても聞きやすく、情
報を配信できていると思います。	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（三木邦彦委員）	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　	
■コロナ過の中、福祉美容師を取り上げたこと、いい構成だったと思います。	
男性ではわからないこと、安藤さんがうまく話題を進めていたと思います。	
ボランティア、福祉は内容が難しいと思いますがうまく進められていたと	
感じました。　	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（奴賀	憲次委員）	

■ヘアドネーションなど美容室ならではの活動や手編みパットの配布等、社会
貢献をされている美容室ベルのチサトさんの話が聞ける番組でした。	
　インタビューの丁寧な語り口調で視聴者がお聞きしたい事をうまく引き出し
ていたと思います。	
　音楽の選曲も番組の趣旨や季節に合ったもので、視聴者のみなさんが穏やか
で心優しい気持ちになったのではないかと思いました。	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（濱田	智子委員）	



■	
・福祉美容師という名前を初めて聞いたので勉強になった。		
・コロナ禍の中での福祉美容師の現状を分かりやすく伝えていると思った。		
・和気あいあいと会話している雰囲気がよかった。	
・電話出演なのかときどき音声がわかりにくかった。		
・少しでもできることをやろうとしている気持ちが伝わった。	
・中間で前半の要約をして、後半からこの話をしますよって構成を伝えている	
　のがよかった。		
・ヘアドネーションの事をわかりやすく伝えていてよかった。		
・第三者がヘアドネーションを提供するにあたって自分なら提供できるのかを	
　考えながら	聞けるだろうと思った。		
・ヘアドネーションで提供される髪の大事さ、ありがたみがわかった。		
・福祉美容師とヘアドネーションの活動のやりがいを聞けてよかった。		
・夜営業というコアなところを紹介できていて良いと思った。		

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（西山博紀委員）	

■	
・聞き取りやすいスピードで紹介されていたと思います。	
・「ヘアードネーション」のような専門用語に対して補足説明されているのは	
　理解がさらに深まっていいと思います。	
・興味を持った方が気になるような質問を番組内でされており大変勉強になる	
　し、イメージが掴みやすいと思います。	
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（木谷文昭委員）	

■今回聴いた感想としては，パーソナリティーが，出演者に対し答えやすい	
　ような質問内容や流れ等を上手に引き出していると感じました。非常に	
　聴きやすかったです。（山家	智士委員）	

　	
６．次回番組審議会開催日程について	

　・次回は、９月１５日（木）の開催を予定。	

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、	
　　方法及び年月日		

　　　エフエム・サンのホームページに掲載	

８．その他の参考事項	　　特になし	

社	名 エフエム・サン株式会社


